

Feuilles et branches musicales

Ces arbres stylisés avec les feuilles et les branches musicales ainsi que les tambours trouvent leur place dans les jardins d'ambiance. Tous les éléments sonores sont accordés. On fera d'intéressantes expériences musicales avec d'autres personnes. Le registre s'étend du son mélancolique du steeldrum au son clair des cymbales. Ces robustes éléments peuvent être joués à la main ou avec les maillets qui y sont accrochés.

Les feuilles musicales: Les plaques sonores qui sont suspendues comme des feuilles mobiles et accordées sonnent comme des cymbales. La qualité de leur sonorité correspond au tempérament sanguin.

Les branches musicales: Les barres sonores correspondent à un carillon et ressemblent aux branches stylisées dont on fait des xylophones. La qualité solide de leur son évoque plutôt un tempérament colérique.

Le steeldrum: Le son mélodieux et parfois mélancolique du steeldreum est fascinant. Il évoque de manière stylisée, les tambours de bois creusés dans des troncs d'arbres qui étaient et sont encore utilisés dans différentes cultures. Le steeldrum a été inventé par des panaméens à partir de vieux tonneaux d'huile. En frappant avec le maillet on obtient des tons différents.



Copyright © Richter Spielgereate 2008

Design Graubner



Arbre à sons



10.54200



10.54100



10.54000